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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Kulturpass – wird dieser in Bremen und Bremerhaven genutzt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele junge Menschen in Bremen und Bremerhaven haben den Kulturpass des 
Bundes bisher freigeschaltet, und wie oft wurde dieser durch die Nutzer*innen jeweils 
für welche Kultur-Kategorie genutzt? 

 
2. Wie viele und welche Einrichtungen in Bremen und Bremerhaven ermöglichen den 

jungen Menschen eine Nutzung des Kulturpasses?  
 

3. Welche Kenntnisse hat der Senat, aus welchen Gründen noch nicht alle jungen Men-
schen und Einrichtungen den Kulturpass nutzen, und was tut der Senat, um das An-
gebot des Kulturpasses bekannter zu machen? 
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